

Liquida estado crédito a Afirme

Debido a que el gobierno de Nuevo León liquidó un crédito que contrató en febrero del año pasado con Banca Afirme por un monto de 300 millones de pesos, HR Ratings retiró la calificación de HR AAA (E) con perspectiva estable sobre éste.

“El retiro de la calificación es resultado de la amortización total anticipada del crédito contratado por el estado de Nuevo León con Banca Afirme. Derivado de lo anterior, el estado proporcionó a HR Ratings la carta finiquito correspondiente del crédito bancario”, indicó la calificadora.

—Redacción